

## **Antrag der CDU-Fraktion Ortsbeiratssitzung am 22.11.2023**

### Schaffung von E-Scooter Stellplätzen in Bretzenheim

In der Innenstadt sollen E-Scooter zukünftig geordnet abgestellt werden. Für die Stadtteile ist eine solche Regelung aktuell nicht vorgesehen. Nach der Veröffentlichung in der Presse haben Bürger und Bürgerinnen vermehrt vorgeschlagen, diese Regelung auch auf die Stadtteile -hier konkret Bretzenheim- anzuwenden. Denn regelmäßig sorgen abgestellte E-Scooter auf Gehwegen für Behinderungen, insbesondere für Fußgänger, Kinderwagen, Menschen mit Gehbeeinträchtigung, die auf einen Rollstuhl oder Rollatoren angewiesen sind. Da die Problematik auch in anderen Städten besteht, kann es hilfreich sein, die dortigen Regelungen auf eine Anwendung hin zu überprüfen. Ziel muss es sein, dass insbesondere Fußgänger gefahrlos die -auch zum Teil schmale- Bürgersteige, nutzen können.

Wir bitten die Verwaltung in Anlehnung an die innerstädtische Regelung, Möglichkeit aufzuzeigen, wie Abstellplätze auch in Bretzenheim, beispielsweise in der Nähe von (Straßenbahn/Bus-) Haltestellen (z.B. Wilhelm-Quetsch-Str.) geschaffen werden können bzw. welche Haltestellen dafür geeignet wären. Zugleich soll aufgezeigt werden, welche Möglichkeiten es gibt, falsch abgestellte E-Scooter mit einer Geldbuße zu ahnden, wenn eine Gefährdung vorliegt. Ebenso soll aufgezeigt werden, wie andere Städte, in denen eine ähnliche Problematik besteht, reagieren.

Für die CDU – Fraktion  
Manfred Lippold, Fraktionsprecher